
平成 26年度第 8 回いるまの支部青年部会定例役員会議事録 

 

・ 日 時 ： 平成 26年 11月 15日（土） 14：00～15：30  

・ 場 所 ： 東京日野自動車 狭山支店 会議室 

・ 参加者 ： 藤富・野村・新井・菅原・寺川・佐々木・浦田・菅原・児玉・          

神谷（書記）  

30社 31名中 参加 10名 委任 21名 欠席 0名 

・審議事項：  1）事業報告  ： 社会事業委員会（健康診断） 

       2）事業計画  ： 親睦事業（新年会） 

                業務協力委員会（勉強会） 

       3）その他   ： 役員変更・交通安全パトロール、万燈祭り報告 

１．開会： 議事進行                       神谷 

２．会長挨拶： 藤富会長 

   本日の役員会は会場の都合で、東京日野自動車狭山支店様をお借りして行いま

す。失礼の無きようお願いします。今回もいつもの通り迅速且つ慎重審議にて

お願いします。 

３．審議事項 

 1）事業報告 

   ・社会事業委員会 ： 小沼委員長不在の為、神谷氏代読  別紙 

    日 時  平成 26年 10月 18・19日 

    場 所  東京日野自動車 狭山支店 

     今回も親会様の献血運動を合同で開催し、共々健康診断は過去最高の 656

名の受診、献血は 96 名と大成功となりました。お手伝い頂いた方は有難う

ございました。課題として、来年はこの事業を年 2回行う、適正診断のバス

を呼ぶかどうかの 2点が残りました。来年の役員会で審議したいと思います。

報告書の不備に対しては次回役員会にて提出する事とした。 

    今回の報告に対して本日参加者の異議なしにて承認を得た。 

 2）事業計画 

   ・運営委員会親睦担当 ： 秋山担当長不在の為、藤富会長 

    日 時  平成 27年 1月 16日 

     日程が親会様と重なりましたので、今回は親会様合同にて行う事とした。詳

細については決定次第、運営委員会より各社に連絡する事とした。 

   ・業務協力委員会  菅原委員長 

事業名称「実務者勉強会」 

     日 付  平成 26年 11月 15日 

     場 所  東京日野自動車 狭山支店 会議室 

     講 師  ㈱ブレインサプライ  松下卓蔵様 

     タイトル 「運送会社・経営者・管理者のための決算書の活用法」 

     総合司会 神谷氏 

     開 会  菅原委員長 

     会長挨拶及び講師紹介 藤富会長 



     謝 辞  大島副委員長 

     閉 会  新井副会長 

     役割分担は以上とした。 

     懇親会  狭山市「神邊」 

     参加費  １人￥3,000 

   ・社会事業委員会  小沼氏不在の為 神谷氏 

      来年予定している、救命講習 1について 入間消防署より講師の確保の為、

受講人数確認。 

      本日役員会参加 10名は登録。当日の不参加の場合は 各社の社員を補填し

て受診する事とした。 

  3）その他 

   ・役員変更について 

     アサミ梱包 秋山氏→浅見氏 

     奥井組   羽賀氏→小川氏 

    以上を 11 月 1 日より変更し、委員会については 浅見氏は親睦担当（親睦担

当長は浦田氏）、小川氏は社会事業委員会 副長とした。 

   ・入間万燈祭り報告  神谷氏 

     日 程  平成 26年 10月 25・26日 

     場 所  入間 けやき通り 

      毎年 2 日間のうち どちらかが雨天になって売上が伸びませんでしたが、

今回は 2日間とも晴天に恵まれ 上場の客足となりました。晴天に恵まれす

ぎて気温が上昇し、名物の「すいとん」が売れ残る結果となりました。他は

交通遺児寄付として1万8千円を入間市に寄付し田中市長よりお礼状を頂い

ています。別紙の通り報告します。 

   ・交通安全パトロールについて 

     平成 26年 11月 17日～28日 

     パトロールカーの置き場は 今回も 埼九運輸様 日高車庫にて管理して

頂きます。 

    パトロールメンバー 

      17日 藤富・佐々木    19日 草崎・浦田 

      20日 新井・小沼     27日 寺川・大島 

      26日 野村・新堀     28日 神谷・菅原（車輌返却） 

      ※時間等については、ペア同士にてお話ください。 

   ・県青年部  野村副会長より 

    11/7に関東ブロック大会が上尾の日産にて行われました。今回は 埼玉県が主

催となり、鳥居会長、川島副会長の見ている前で挨拶する事が非常に緊張し他

は覚えてません。 

４、 次回委員会  

   次回、12 月役員会は、業務多忙時期により中止します。1 月についての詳細は

決定次第 事務局より FAX＆Mailにてお知らせします。 

５、 閉会 藤富会長 


